

An Tanzschaffende und
Tanzinteressierte

Ihre Kontaktperson:
Anna Bürgi
Direktwahl +41 44 412 32 92
Anna.Buergi@zuerich.ch

Zürich, 12. Juli 2017

Rundbrief 3_2017: Mitteilungen aus dem Ressort Tanz

Liebe Tanzschaffende und Tanzinteressierte

Gerne informiere ich Sie über aktuelle Entwicklungen im Ressort Tanz.

Zuvorderst steht natürlich der wichtige Entscheid der Volksabstimmung vom 21. Mai über das Tanzhaus. 64,7 Prozent der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben die Vorlage, die die unbefristeten Subventionen ab 2019 sicherstellt, angenommen. Das ist ein Erfolg, über den wir sehr glücklich sind. Damit ist das Tanzhaus, eine der wichtigsten Institutionen, um den Tanz in der Stadt Zürich zu fördern, definitiv in der Kulturstadt Zürich verankert.

Ab sofort gibt es einen Wechsel in der Tanzkommission. Aus zeitlichen Gründen verlässt Tobias Brenk die Kommission nach drei Jahren Tätigkeit. Im Namen der Kommission und der Abteilung Kultur möchte ich ihm an dieser Stelle für seine kompetente und engagierte Mitarbeit herzlich danken.

Erfreulicherweise konnten wir seine Position mit Anneli Binder ideal besetzen. Sie ist als Künstlerische Leiterin in der Geschäftsleitung verantwortlich für das Programm Tanz und Performing Arts in der Dampfzentrale. Mit ihrem Hintergrund als ehemaliger Tänzerin und Kulturmanagerin und ihrem jetzigen Arbeitsfeld als Kuratorin bringt sie ein perfektes Profil für die zu ergänzende Stelle in der Kommission mit. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihr.

Zum Schluss übermitte ich Ihnen leider eine weniger erfreuliche Nachricht: Das Auslandatelierstipendium in San Francisco wird ab 2019 eingestellt. Das Stipendium stiess auf geringes Interesse bei den Tanzschaffenden und hatte stets nur wenige Bewerbungen. Bei gleichzeitig verhältnismässig hohen Kosten liess sich das Atelierstipendium leider nicht mehr rechtfertigen. Beim nächsten Eingabetermin vom 1. September 2017 kann man sich bereits nicht mehr für das Atelier bewerben.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit. Ich wünsche Ihnen einen wunderbaren, sonnigen Sommer und grüsse Sie freundlich



Anna Bürgi
Ressortleitung Tanz